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INICIATIVA LEGISLATIVA

Proyecto de Ley

8-09/PL-000007, Proyecto de Ley para la Dehesa

Plazo de presentación de enmiendas al articulado
Orden de publicación de 16 de abril de 2010

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Finalizadas	las	comparecencias	informativas	ante	la	
Comisión de Agricultura y Pesca el pasado día 13 de abril 

de 2010, respecto del Proyecto de Ley  para la Dehesa, 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo 113.1 del 
Reglamento	de	la	Cámara,	los	diputados	y	los	grupos	
parlamentarios	tienen	de	plazo	para	presentar	enmien-
das al articulado al citado Proyecto de Ley, mediante 
escrito dirigido a la Mesa de la Comisión, hasta el 
próximo día 4 de mayo de 2010.

Sevilla, 16 de abril de 2010. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de Ley en PLeno

8-10/PNLP-000030, Proposición no de ley relativa 
a reprobación de la Vicepresidenta Segunda del 
Gobierno de la Nación y Ministra de Economía 
y Hacienda, del Vicepresidente Tercero del 
Gobierno de la Nación y Ministro de Política 
Territorial y de la Consejera de Hacienda y 
Administración Pública de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Rechazada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 7 y 8 de abril de 2010
Orden de publicación de 13 de abril de 2010

8-10/PNLP-000031, Proposición no de ley relativa a 
rectificación del Decreto de reducción de peonadas

Presentada por G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Socialista
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el	Reglamento	 de	 la	Cámara,	 formula	 las	 siguientes	
enmiendas:

Enmienda núm. 1, de modificación
Apartado 1

Se	propone	modificar	el	apartado	1	del	texto	pro-
positivo de esta iniciativa, que quedaría redactado 
como sigue:

1. Que se adopten las medidas necesarias para 
garantizar	el	 acceso	de	 los	 trabajadores	agrarios	de	
Andalucía,	afectados	por	el	temporal	que	ha	azotado	
nuestra Comunidad en los últimos meses, a la per-
cepción	del	subsidio	y	la	renta	agraria.	Ampliándose	
la relación de municipios contemplada en el anexo 
del Decreto ley 344/2010, de 19 de mayo, por el 
que	se	amplía	a	su	vez	el	ámbito	de	aplicación	de	
la	Ley	3/2010,	de	10	de	marzo.

Enmienda núm. 2, de modificación
Apartado 2

Se	propone	modificar	el	apartado	2	del	texto	pro-
positivo de esta iniciativa, que quedaría redactado 
como sigue:

2. Que se agilicen los procedimientos administra-
tivos,	y	la	rápida	ejecución	del	Programa	de	Fomento	
del Empleo Agrario, antiguo PER, del año 2010, así 
como la ampliación de los recursos económicos des-
tinados al mismo.

Sevilla, 6 de abril de 2010. 
El	Portavoz	adjunto	del	G.P.	Socialista, 

José	Muñoz	Sánchez.
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8-10/PNLP-000031, Proposición no de ley relativa a 
rectificación del Decreto de reducción de peonadas

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 7 y 8 de abril de 2010
Orden de publicación de 13 de abril de 2010

Resolución apRobada poR el pleno del paRlamento de 
andalucía en sesión celebRada los días 7 y 8 de abRil 

de 2010 (pRoposición no de ley Relativa a Rectificación 
del decReto de Reducción de peonadas)

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno	a	instar	a	su	vez	al	Gobierno	central	a	que	
modifique	 los	 términos	 del	 Real	 Decreto	 ley	 2/2010,	
de	19	de	marzo,	a	fin	de	que	la	reducción	de	35	a	20	
días trabajados para que los trabajadores agrarios de 
Andalucía puedan devengar derecho a la percepción 
del subsidio y de la renta agraria sea extendida a los 
trabajadores de todos los municipios de Andalucía.”

8-10/PNLP-000032, Proposición no de ley relativa 
a posición de Andalucía sobre el Acuerdo Marco 
para la sostenibilidad de las finanzas públicas 
para el periodo 2010-2013

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Popular
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto	en	el	artículo	169	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula las siguientes enmiendas:

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 3, letra A

3. La puesta en marcha, dentro del marco del plan de 
sostenibilidad	2010-2013,	de	la	reorganización	del	sector	
público	de	Andalucía	para	lograr	el	eficaz	cumplimiento	
de	la	política	económica	que	le	está	encomendada.

Enmienda núm. 2, de adición
Letra A

4.	Realizar,	en	el	marco	del	plan	de	sostenibilidad	
2010-2013, una reforma de las políticas activas de 
empleo que contemple, entre otras medidas, la mo-
dernización	 y	 optimización	 de	 su	 gestión,	 la	 mejora	
de la formación y de la ocupabilidad para el acceso al 
empleo, una mayor apuesta por la creación de empleo 
estable y de calidad y por las iniciativas empresariales 
generadoras de empleo.

Enmienda núm. 3, de adición
Letra A

5. Dentro del marco del plan de sostenibilidad 
2010-2013,	 alcanzar	 el	 objetivo	 fijado	 por	 la	 Unión	
Europea	de	dedicar	el	3%	del	PIB	andaluz	en	la	finan-
ciación de la investigación, el desarrollo y la innovación, 
en	el	ámbito	de	nuestra	Comunidad	Autónoma.

Enmienda núm. 4, de adición
Letra A

6. Que en el marco del plan de austeridad, ne-
gociado con los sindicatos en nuestra Comunidad 
Autónoma, se respete la oferta de empleo público para 
nuestra Comunidad Autónoma en el presente ejercicio 
presupuestario.

Enmienda núm. 5, de adición
Letra A

7. Que en el marco de los principios que inspiran 
el	acuerdo	de	sostenibilidad	de	 las	finanzas	públicas	
para el período 2010-2013, se proceda a una reducción 
de los altos cargos en el conjunto de la Administración 
andaluza,	tanto	en	sus	empresas	públicas	como	en	la	
propia Administración Pública.

Enmienda núm. 6, de adición
Letra B

5.	Rechazar	la	subida	de	impuestos	proyectada	en	el	
Presupuesto vigente para el año 2010, por ir en contra 
del ahorro, el consumo, la inversión y la creación de 
empleo, y poner en riesgo el cumplimiento de rebaja 
del	déficit	público	previsto	en	el	plan	de	sostenibilidad	
de	las	finanzas	públicas	para	el	período	2010-2013.
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Enmienda núm. 7, de adición
Apdo. B

6. Que en el marco del plan de sostenibilidad 
2010-2013, cumpla los principios de transparencia, 
lealtad institucional y participación en las decisiones 
que	 les	afecten	en	el	 ámbito	de	 las	 relaciones	de	 la	
Comunidad	Autónoma	con	la	Administración	financiera	
del Estado, incidiendo de manera muy especial en 
garantizar	el	gasto	de	inversión	pública	del	Estado	con	
destino a nuestra Comunidad Autónoma.

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
La	Portavoz	del	G.P.	Popular, 
María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PNLP-000032, Proposición no de ley relativa 
a posición de Andalucía sobre el Acuerdo Marco 
para la sostenibilidad de las finanzas públicas 
para el periodo 2010-2013

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 7 y 8 de abril de 2010
Orden de publicación de 13 de abril de 2010

Resolución apRobada poR el pleno del paRlamento de 
andalucía en sesión celebRada los días 7 y 8 de abRil 
de 2010 (pRoposición no de ley Relativa a posición de 

andalucía sobRe el acueRdo maRco paRa la sostenibilidad 
de las finanzas públicas paRa el peRiodo 2010-2013)

“A. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a:

1. Implementar cuantas medidas sean necesarias 
para	racionalizar	el	gasto	público	y	mejorar	la	eficiencia	
del mismo, de forma compatible con niveles de gasto 
social	que	garanticen	elevados	estándares	de	bienestar	
a	la	ciudadanía	andaluza,	en	el	marco	del	diálogo	social.

2.	Mostrar	la	máxima	implicación	en	los	trabajos	de	
estudio	y	análisis	de	eficiencia	en	la	gestión	del	gasto	
público a nivel nacional mediante la aportación de so-
luciones	que	contribuyan	a	su	eficacia	y	sostenibilidad.

3. La puesta en marcha, dentro del marco del plan de 
sostenibilidad	2010-2013,	de	la	reorganización	del	sector	
público	de	Andalucía	para	lograr	el	eficaz	cumplimiento	
de	la	política	económica	que	le	está	encomendada.

4. Dentro del marco del plan de sostenibilidad 2010-2013, 
alcanzar	 el	 objetivo	 fijado	 por	 la	 Unión	 Europea	 de	
dedicar	el	3%	del	PIB	andaluz	en	la	financiación	de	la	

investigación,	el	desarrollo	y	la	innovación,	en	el	ámbito	
de nuestra Comunidad Autónoma.

5. Que en el marco del plan de austeridad, negociado 
con los sindicatos en nuestra Comunidad Autónoma, se 
respete la oferta de empleo público para nuestra Comu-
nidad Autónoma en el presente ejercicio presupuestario.

B. Asimismo, el Parlamento de Andalucía insta al 
Consejo	de	Gobierno	para	que	a	su	vez	 inste	al	Go-
bierno de la Nación a:

1. Desarrollar el Acuerdo Marco para la sostenibilidad 
de	 las	finanzas	públicas	para	el	 periodo	2010–2013,	
aprobado	el	pasado	día	22	de	marzo	en	el	Consejo	de	
Política	Fiscal	y	Financiera,	de	manera	que	se	garan-
tice y mantenga el desarrollo del estado del bienestar 
en España, disponiendo las políticas precisas para 
lograr	reducir	el	déficit	público	pero	continuando	con	la	
apuesta	firme	y	decidida	por	la	educación,	la	sanidad	
y la atención a la dependencia.

2.	Considerar	la	situación	económico-financiera	de	la	
Comunidad Autónoma de Andalucía y sus singularidades 
socioeconómicas	a	la	hora	de	fijar	el	objeto	de	estabili-
dad bilateral para los ejercicios 2011, 2012 y 2013, en 
concordancia con lo previsto en el artículo 5.3 de la Ley 
Orgánica	3/2006,	de	26	de	mayo,	de	reforma	de	la	Ley	
Orgánica	5/2001,	de	13	de	diciembre,	complementaria	
de la Ley General de Estabilidad Presupuestaria.

3. Establecer mecanismos de coordinación intermi-
nisteriales capaces de hacer compatible el desarrollo 
de las políticas sectoriales de cada departamento con 
el acuerdo de sostenibilidad aprobado en el seno del 
Consejo	de	Política	Fiscal	y	Financiera.

4. Impulsar la extensión del acuerdo de sostenibilidad 
a la Administración local.”

8-10/PNLP-000033, Proposición no de ley relativa a 
medidas para los trabajadores eventuales agrarios

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	G.P.	Izquierda	Unida-Los	Verdes	Convocatoria	por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de	la	Cámara,	formula	las	siguientes	enmiendas:
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Enmienda núm. 1, de adición
Punto 3

Añadir	al	final	del	punto	3	el	siguiente	texto:
[...] ampliando la citada disposición a todos los 

trabajadores agrarios, así como a todos los pueblos 
de Extremadura y Andalucía.

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 6, nuevo

Añadir un nuevo punto con el siguiente texto:
6. Instar al Gobierno central al establecer un PER 

especial para compensar la pérdida de jornadas oca-
sionadas por las adversidades meteorológicas.

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 7, nuevo

Añadir un nuevo punto con el siguiente texto:
7. Instar al Gobierno central a que mientras dure la 

crisis económica se exima a las jornaleras y jornaleros 
del pago del seguro agrícola.

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 8, nuevo

Añadir un nuevo punto con el siguiente texto:
8. Establecer medidas de apoyo a los pequeños y 

medianos campesinos que fomenten cultivos y activi-
dades productivas en el medio rural que generen un 
mayor nivel de mano de obra empleada.

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Portavoz	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto	en	el	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	las	
siguientes enmiendas:

Enmienda núm. 5, de modificación
Punto 1

1. Instar al Consejo de Gobierno a la puesta en 
marcha de las siguientes medidas para la mejora del 
medio rural y de las condiciones de los trabajadores 
agrarios de nuestra Comunidad Autónoma:

Aprobación de un proyecto de ley de un estatuto del 
mundo rural que garantice el mismo nivel de calidad de 

vida y la igualdad de oportunidades a todos los andaluces 
en el acceso a los servicios y prestaciones públicas.

Puesta	en	marcha	de	políticas	que	 favorezcan	 la	
diversificación	de	la	economía	rural	y	la	modernización	
del	campo	andaluz	como	complemento	necesario	a	la	
actividad agraria y como alternativas de empleo y de 
desarrollo equilibrado, apostando por la I+D+i para 
avanzar	en	competitividad,	asegurando	la	rentabilidad	
del	campo	andaluz	y	fortaleciendo	y	reforzando	el	valor	
de la industria agroalimentaria.

Implantación	de	programas	específicos	dirigidos	a	
mejorar las oportunidades de empleo y las condiciones 
de vida de los trabajadores agrarios, especialmente 
de jóvenes y mujeres en el mundo rural.

Elaboración y puesta en marcha de un plan de ad-
hesión a los seguros agrarios en Andalucía e impulsar 
la puesta en marcha de nuevos seguros que amplíen 
la	relación	de	riesgos	asegurables	del	campo	andaluz:	
seguros de daños, seguros de ingresos, seguros de 
explotación, seguro integral de explotación y seguro 
forestal.

Creación	de	un	fondo	de	catástrofes	naturales	con	
el	fin	de	agilizar	las	medidas	a	adoptar	en	cada	caso	
y de coordinar las ayudas públicas con los sistemas 
de seguros.

Elaborar	planes	específicos	territoriales	para	com-
pensar la pérdida de renta y la capacidad laboral de las 
comarcas afectadas por las nefastas consecuencias de 
las reformas de las OCM de los productos andaluces 
que se han ido viendo perjudicados: algodón, tabaco, 
olivar,	remolacha,	frutas	y	hortalizas	y	vino.

Enmienda núm. 6, de modificación
Punto 2

El apartado quedaría redactado de la siguiente 
manera:

2.	 [...]	 con	 las	 especificidades	 derivadas	 de	 las	
circunstancias	 del	 campo	 andaluz,	 y para que a su 
vez inste al Gobierno de la Nación a modificar el Real 
Decreto ley 2/2010, de 19 de marzo, a fin de que la 
reducción de 35 a 20 jornadas mínimas para devengar 
el derecho a la percepción del subsidio agrario para 
los trabajadores eventuales agrarios se haga extensi-
va a la totalidad de los municipios andaluces y de los 
trabajadores agrarios de Andalucía afectados por las 
inundaciones y sin exclusión alguna.

Enmienda núm. 7, de modificación
Punto 3

El apartado quedaría redactado de la siguiente 
manera:

3.	[...]	para	poder	ser	beneficiarios	del	subsidio	por	
desempleo o la renta agraria, e instar a su vez al Go-
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bierno de la Nación para la ampliación de las medidas 
urgentes para paliar los daños producidos por catástrofes 
naturales contenidas en el Real Decreto ley 344/2010, 
de 19 de marzo, a todos los municipios andaluces 
afectados por las inundaciones y sin exclusión alguna.

Enmienda núm. 8, de modificación
Punto 4

El apartado quedaría redactado de la siguiente 
manera:

4. [...] así como medidas de asesoramiento y apoyo 
al autoempleo; y la aprobación urgente de un plan de 
empleo rural de carácter extraordinario y con finan-
ciación adecuada por parte de la Junta de Andalucía, 
instando a su vez al Gobierno de la Nación a aumentar 
los fondos del Plan de Fomento del Empleo Agrario 
(PFOEA) para 2010.

Enmienda núm. 9, de modificación
Punto 5

El apartado quedaría redactado de la siguiente 
manera:

5. [...] derivados de las recientes inundaciones en 
Andalucía, reprobando los recientes incumplimientos del 
Gobierno andaluz relativos a la incorporación inmediata 
de trabajadores eventuales agrarios y desempleados 
a las tareas de limpieza y reparación de daños de las 
zonas afectadas.

Parlamento de Andalucía, 6 de abril de 2010. 
La	Portavoz	del	G.P.	Popular	de	Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PNLP-000033, Proposición no de ley relativa a 
medidas para los trabajadores eventuales agrarios

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 7 y 8 de abril de 2010
Orden de publicación de 13 de abril de 2010

RESOLUCIÓN APROBADA POR EL PLENO DEL PARLAMENTO DE 

ANDALUCÍA EN SESIÓN CELEBRADA LOS DÍAS 7 Y 8 DE ABRIL 

DE 2010 (PROPOSICIÓN NO DE LEY RELATIVA A MEDIDAS PARA 

LOS TRABAJADORES EVENTUALES AGRARIOS)

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1.	Rechazar	contundentemente	los	ataques	vertidos	
por dirigentes políticos contra las medidas que mejoraran 
las condiciones de los trabajadores agrarios de nuestra 
Comunidad Autónoma.

2. Continuar defendiendo la dignidad de los trabajado-
res agrarios andaluces, y, señaladamente, los derechos 
subjetivos de los trabajadores eventuales agrarios en el 
sistema de protección contra el desempleo previsto en 
nuestro	ordenamiento	jurídico,	con	las	especificidades	
derivadas	de	las	circunstancias	del	campo	andaluz,	y	
para	 que	 a	 su	 vez	 inste	 al	Gobierno	 de	 la	Nación	 a	
modificar	el	Real	Decreto	Ley	2/2010,	de	19	de	marzo,	
a	fin	de	que	la	reducción	de	35	a	20	jornadas	mínimas	
para devengar el derecho a la percepción del subsidio 
agrario para los trabajadores eventuales agrarios se 
haga extensiva a la totalidad de los municipios andaluces 
y de los trabajadores agrarios de Andalucía afectados 
por las inundaciones y sin exclusión alguna.

3.	Adoptar	todas	las	medidas	que,	en	nuestro	ámbito	
competencial, sean precisas para la efectiva e inmediata 
aplicación	del	Real	Decreto	ley	2/2010,	de	19	de	marzo,	
mediante el que se sitúa en 20 el número de jornadas 
reales	cotizadas	exigidas	a	los	trabajadores	eventuales	
agrarios afectados por las inundaciones acaecidas en las 
Comunidades Autónomas de Andalucía y Extremadura 
para	poder	ser	beneficiarios	del	subsidio	por	desempleo	
o de la renta agraria, ampliando la citada disposición a 
todos los trabajadores agrarios, así como a todos los 
pueblos de Extremadura y Andalucía.

4.	Potenciar,	a	través	del	Servicio	Andaluz	de	Empleo,	
las acciones de inserción laboral de los trabajadores 
eventuales	agrarios,	incidiendo	específicamente	en	las	
medidas encaminadas a la mejora de su empleabilidad; 
al establecimiento o desarrollo de un itinerario personali-
zado	de	inserción	laboral;	a	su	incorporación	a	planes	de	
empleo y programas dirigidos a la formación profesional 
y	 la	práctica	 laboral	que	 facilite	 su	 reincorporación	al	
mercado de trabajo, estableciendo las oportunas prio-
ridades respecto a otros colectivos, así como medidas 
de asesoramiento y apoyo para el autoempleo.

5.	Adoptar	medidas	que	favorezcan	la	participación	de	
los trabajadores eventuales agrarios en las actuaciones y 
obras que se acometan para reparar los daños derivados 
de las recientes inundaciones acaecidas en Andalucía.”

Moción consecuencia de interPeLación

8-10/M-000003, Moción relativa a política general 
en materia de agua

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Consecuencia de la Interpelación 8-10/I-000013
Rechazada por el Pleno del Parlamento en sesión celebrada 
los días 7 y 8 de abril de 2010
Orden de publicación de 13 de abril de 2010
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

Pregunta Para resPuesta escrita Por eL 
consejo de gobierno

8-10/PE-001248, Pregunta relativa a oficina de no-
tificaciones y embargos en San Fernando, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento	de	la	Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa	a	oficina	de	notificaciones	y	embargos	en	San	
Fernando,	Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La	 necesidad	 de	 una	 oficina	 de	 notificaciones	 y	
embargos	en	las	 instalaciones	judiciales	de	San	Fer-
nando,	Cádiz,	viene	a	sumarse	a	las	carencias	que	los	
juzgados	de	la	localidad	padece.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Va a ponerse en marcha este servicio?
¿Cuál	será	su	plantilla?
¿Cuándo	y	dónde	se	ubicará?

Parlamento	de	Andalucía,	25	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-10/PE-001249, Pregunta relativa a actuaciones 
de la Unidad de Policía Autonómica en la provin-
cia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones de la Unidad de Policía Autonómica en 
la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Con	cuántos	efectivos	cuenta	la	Unidad	adscrita	
a la Junta de Andalucía de Policía Nacional en la pro-
vincia de Huelva?

¿Cuántas	 actuaciones	 ha	 llevado	 a	 cabo	 dicha	
Unidad durante los años 2007, 2008 y 2009?

¿En	qué	ámbito	se	han	llevado	a	cabo	dichas	ac-
tuaciones concretas?

Parlamento	de	Andalucía,	25	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001250, Pregunta relativa a daños en el ins-
tituto San Juan Bautista, en Navas de San Juan, 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	Armijo	Higueras,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a daños en el instituto 
San Juan Bautista, en Navas de San Juan (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué	 actuaciones	 tiene	 previsto	 realizar	 la	 Con-
sejería de Educación para arreglar los desperfectos 
causados por el temporal en el instituto San Juan 
Bautista, en Navas de San Juan (Jaén)?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.
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8-10/PE-001251, Pregunta relativa a daños en el 
colegio Virgen de la Estrella, en Navas de San 
Juan (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	Armijo	Higueras,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a daños en el colegio 
Virgen de la Estrella, en Navas de San Juan (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué	 actuaciones	 tiene	 prevista	 realizar	 la	 Con-
sejería de Educación para arreglar los desperfectos 
causados por el temporal en el colegio Virgen de la 
Estrella de Navas de San Juan (Jaén)?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001252, Pregunta relativa a parados be-
neficiarios del Plan Activa Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 Francisco	 Armijo	 Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
parados	beneficiarios	del	Plan	Activa	Jaén.

PREGUNTA

¿Qué	número	de	parados	se	han	beneficiado	en	el	
año 2009 en cada municipio de la provincia de Jaén, 
de los programas de empleo del Plan Activa Jaén?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001253, Pregunta relativa a fondos de 
los planes Proteja

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	Armijo	Higueras,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a fondos de los planes 
Proteja.

PREGUNTA

¿Cómo se han distribuido los fondos de los planes 
Proteja en los municipios de la provincia de Jaén por 
la Consejería de Empleo en el año 2009?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001254, Pregunta relativa a consultas de 
información en los CIM de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 Francisco	 Armijo	 Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a consultas de información en los CIM de la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué número de consultas han recibido los centros 
de información a la mujer de la provincia de Jaén en 
el año 2009?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001255, Pregunta relativa a centros para 
personas discapacitadas en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	Armijo	Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centros para personas discapacitadas en la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué centros para atención a personas discapacita-
das ha construido en la provincia de Jaén la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social en el año 2009?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001256, Pregunta relativa a convenio en 
materia de acciones contra la droga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 Francisco	 Armijo	 Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a convenio en materia de acciones contra la droga.

PREGUNTA

¿Qué programas e iniciativas ha desarrollado la 
Consejería de Igualdad y Bienestar Social durante el 
año 2009 en el marco del Convenio de colaboración 
firmado	con	la	Universidad	de	Jaén?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001257, Pregunta relativa a inversiones 
en la red provincial de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 Francisco	 Armijo	 Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en la red provincial de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué	 inversiones	 ha	 realizado	 la	 Consejería	 de	
Obras Públicas y Transportes en el año 2009, en la 
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provincia de Jaén, en la mejora y conservación de la 
red provincial?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001258, Pregunta relativa a inversiones 
en reforestación en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 Francisco	 Armijo	 Higueras,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en reforestación en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué cantidades ha invertido la Consejería de Medio 
Ambiente en el año 2009 en trabajos de reforestación 
en la provincia de Jaén?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco	Armijo	Higueras.

8-10/PE-001259, Pregunta relativa a creación de 
un campus universitario en Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Ángeles	Muñoz	Uriol,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a creación de un campus universitario en Marbella.

PREGUNTA

¿Cuándo	tiene	previsto	el	Consejo	de	Gobierno	de	
la Junta de Andalucía crear un campus universitario 
en Marbella, con Escuela Universitaria de Turismo y 
Escuela Universitaria de Enfermería, que permita a sus 
alumnos obtener una formación integral, en base a las 
características propias de la Costa del Sol, ampliando 
la oferta de formación?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Ángeles	Muñoz	Uriol.

8-10/PE-001260, Pregunta relativa a mayor inver-
sión para Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Ángeles	Muñoz	Uriol,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a mayor inversión para Marbella.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Junta de Andalucía, entre sus 
actuaciones	más	inmediatas,	elaborar	un	plan	de	equi-
pamientos y servicios públicos y un plan de moderni-
zación	de	infraestructuras	para	Marbella	(Málaga),	con	
las correspondientes inversiones, de forma que exista 
una	financiación	acorde	con	las	aportaciones	que	los	
vecinos	del	municipio	realizan	al	sostenimiento	de	los	
gastos públicos?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Ángeles	Muñoz	Uriol.
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8-10/PE-001261, Pregunta relativa a la revista 
Cultura y al cuaderno Cultura-encuentros

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a la revista Cultura y al cuaderno Cultura-encuentros.

PREGUNTA

¿Qué inversión tiene prevista la Consejería de Cul-
tura en 2010 para la publicación de la revista Cultura 
y al cuaderno Cultura-encuentros?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-10/PE-001262, Pregunta relativa a academias 
de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a academias de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué recursos tiene previstos dedicar al Gobierno 
en 2010 para las tareas del Instituto de Academias de 
Andalucía?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-10/PE-001263, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y	Dña.	María	del	Carmen	Crespo	Díaz,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	contestación	escrita,	relativa	a	proyectos	financiados	
con fondos europeos (Almería).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Almería?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María	del	Carmen	Crespo	Díaz.

8-10/PE-001264, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formulan	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	proyectos	financiados	con	fondos	europeos	(Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la	provincia	de	Cádiz?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-10/PE-001265, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga y Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	contestación	escrita,	relativa	a	proyectos	financiados	
con fondos europeos (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Córdoba?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María Jesús Botella Serrano.

8-10/PE-001266, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y	Dña.	María	Eva	Martín	Pérez,	 del	G.P.	Popular	de	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	contestación	escrita,	relativa	a	proyectos	financiados	
con fondos europeos (Granada).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Granada?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María	Eva	Martín	Pérez.

8-10/PE-001267, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formulan	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
proyectos	financiados	con	fondos	europeos	(Huelva).
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PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Huelva?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María Concepción Sacramento Villegas.

8-10/PE-001268, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y	D.	 José	 Enrique	 Fernández	 de	Moya	Romero,	 del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formulan	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	proyectos	financiados	con	fondos	europeos	(Jaén).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Jaén?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
José	Enrique	Fernández	de	Moya	Romero.

8-10/PE-001269, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	contestación	escrita,	relativa	a	proyectos	financiados	
con	fondos	europeos	(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la	provincia	de	Málaga?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PE-001270, Pregunta relativa a proyectos fi-
nanciados con fondos europeos (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga y Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Manuel Garrido Moraga 
y	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	contestación	escrita,	relativa	a	proyectos	financiados	
con fondos europeos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene previsto desarrollar el Go-
bierno	en	2010,	financiados	con	fondos	europeos,	en	
la provincia de Sevilla?

Parlamento	de	Andalucía,	23	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga y 
María	Dolores	Calderón	Pérez.
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8-10/PE-001271, Pregunta relativa a reclamacio-
nes por el sistema de hojas electrónicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a reclamaciones por 
el sistema de hojas electrónicas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 23 de diciembre de 2008 se puso en marcha el 
Sistema de Hojas Electrónicas de Quejas y Reclama-
ciones, impulsada, por el Decreto 72/2008, de 4 de 
marzo,	y	desarrollado	en	la	Orden	de	11	de	diciembre	
de 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas	 reclamaciones	 relativas	 a	 materia	 de	
consumo se han presentado en el Sistema de Hojas 
Electrónicas de Quejas y Reclamaciones desde su 
entrada en vigor hasta enero de 2010?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001272, Pregunta relativa a actividad de 
la Red de Alerta de Andalucía de Productos de 
Consumo durante el año 2009

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a actividad de la Red 
de Alerta de Andalucía de Productos de Consumo 
durante el año 2009.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Decreto 5/2009, de 13 de enero, creó la Red 
de Alerta de Andalucía de Productos de Consumo, 
como un instrumento de colaboración, cooperación y 
coordinación entre los distintos órganos administrativos 
andaluces competentes en materia de consumo, al 
objeto	de	facilitar	un	intercambio	rápido	de	información	
respecto a las actuaciones que se realicen en relación 
con los productos de consumo que puedan suponer 
un riesgo para la salud y seguridad de las personas 
consumidoras y usuarias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas	notificaciones	de	productos	que	puedan	
suponer un riesgo para la salud y la seguridad ha 
introducido la Red de Alerta de Andalucía durante el 
año 2009 tanto a nivel nacional como europeo?

¿Cuáles	han	sido	los	productos	más	usuales	detecta-
dos como peligrosos para los consumidores y usuarios?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001273, Pregunta relativa a concesión 
de subvenciones en materia de voluntariado, año 
2009

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	 siguientes	 del	 Reglamento	 de	 la	 Cámara,	 formula	
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al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a concesión de 
subvenciones en materia de voluntariado, año 2009.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Gobernación, mediante la Orden 
de 18 de febrero de 2009, aprobaba la convocatoria 
para la concesión de subvenciones en materia de volun-
tariado	a	entidades	sin	ánimo	de	lucro	y	universidades	
públicas	andaluzas	(entidades	inscritas	en	el	Registro	
general de Entidades de Voluntariado).

Las líneas de actuación subvencionables se de-
finían	en:

Formación	y	promoción
Sensibilización	e	investigación
Equipamiento	informático	y	mobiliario
Creación y/o gestión de centros de recursos para 

el voluntariado y las asociaciones.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 

siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas	solicitudes	de	subvenciones	se	han	 re-
cibido en la Consejería de Gobernación por parte de 
entidades de voluntariado durante el año 2009?

¿Cuántas	 han	 sido	 subvencionadas	 y	 por	 qué	
importe?

¿Cuántas	han	correspondido	explícitamente	a	todas	
y	cada	una	de	las	ocho	provincias	andaluzas?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001274, Pregunta relativa al programa 
Aulas en la Costa para la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa Aulas en la Costa para la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa Aulas en la Costa de la Consejería 
de Educación de la Junta de Andalucía proporciona a 
los escolares de 6 a 15 años con patologías alérgicas 
severas	 la	posibilidad	de	recibir	sus	clases	en	zonas	
de playa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos	 alumnos	 de	 la	 provincia	 de	 Jaén	 han	
solicitado durante los cursos 2007-2008 y 2008-2009 
acogerse al programa Aulas en la Costa de la Conse-
jería de Educación?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001275, Pregunta relativa al programa 
Aulas en la Costa para la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa al programa Aulas en 
la Costa para la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa Aulas en la Costa de la Consejería 
de Educación de la Junta de Andalucía proporciona a 
los escolares de 6 a 15 años con patologías alérgicas 
severas	 la	posibilidad	de	recibir	sus	clases	en	zonas	
de playa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos	alumnos	de	la	provincia	de	Córdoba	han	
solicitado durante los cursos 2007-2008 y 2008-2009 
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acogerse al programa Aulas en la Costa de la Conse-
jería de Educación?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001276, Pregunta relativa al programa 
Aulas en la Costa para la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
programa Aulas en la Costa para la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Programa Aulas en la Costa de la Consejería 
de Educación de la Junta de Andalucía proporciona a 
los escolares de 6 a 15 años con patologías alérgicas 
severas	 la	posibilidad	de	recibir	sus	clases	en	zonas	
de playa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos	alumnos	de	 la	provincia	de	Sevilla	han	
solicitado durante los cursos 2007-2008 y 2008-2009 
acogerse al programa Aulas en la Costa de la Conse-
jería de Educación?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-10/PE-001277, Pregunta relativa a convenios 
con medios de comunicación escritos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a convenios con medios de comunicación escritos.

PREGUNTA

¿A	cuánto	asciende	el	importe	total	anual	recibido	
de la Junta de Andalucía por cada uno de los medios 
de comunicación de prensa escrita en Andalucía como 
consecuencia de contratos, convenios o acuerdos sus-
critos con cada uno de ellos en los últimos cinco años?

Parlamento	de	Andalucía,	24	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001278, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000883, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000883, para Sevilla.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2007000883, 
destina 9.564.675 euros para centros de salud en Sevilla, 
Coria del Río, Mairena del Aljarafe y otros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	son	los	centros	de	salud	en	concreto	a	los	
que	se	refiere	esta	partida	presupuestaria?

¿Cuáles	son	las	actuaciones	concretas	y	presupuesto	
de cada una de ellas?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 licitación	 y	 ejecución	
de obras?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001279, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2008001525, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2008001525, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2008001525, 
destina 22.317.574 euros para los Chares de Écija, 
Lebrija,	 Morón	 de	 la	 Frontera,	 Care	 de	 Jardines	 de	
Murillo y otros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	 y	 cuál	es	el	gasto	com-
prometido en cada una de ellas?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 licitación	 y	 ejecución	
de obras?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001280, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000182, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000182, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inver-
siones, para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 
2009000182, destina 19.222.048 euros para nuevos 
servicios sanitarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	son	las	actuaciones	que	se	llevarán	a	cabo	
a cargo de esta partida presupuestaria?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 realización	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.
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8-10/PE-001281, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000129, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000129, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2009000129, 
destina 3.092.829 euros para obras y equipamientos 
centros sanitarios de la provincia de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	especificando	los	centros,	
municipios donde se ubican y el gasto comprometido?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 realización	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001282, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000915, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000915, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2007000915, 
destina 9.442.051 euros para remodelación del Antiguo 
Hospital Militar, Hospital Virgen del Rocío, Hospital de 
Valme, Hospital Macarena y otros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	son	las	actuaciones	a	llevar	a	cabo	con	esta	
partida	presupuestaria	y	cuál	es	el	gasto	comprometido	
en cada una de ellas?

¿Cuáles	son	los	plazos	de	licitación	y	de	ejecución	
de obras?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001283, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000907, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2007000907, para Sevilla.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2007000907, 
destina 4.046.593 euros para remodelación de los 
centros de salud, Greco, Amate, Utrera, Estepa, San 
Juan	de	Aznalfarache	y	otros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta partida presupuestaria?

¿Cuáles	son	los	plazos	de	licitación	y	de	ejecución	
de obras?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001284, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000194, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 1 C, 
Proyecto 2009000194, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 1 C, Proyecto 2009000194, 
destina 10.068.209 euros para remodelación y mejoras 
en centros sanitarios en Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	especificando	los	centros,	
municipios donde se ubican y el gasto comprometido?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 ejecución	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001286, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 4 3 A. 
Proyecto 1999001161, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 4 3 A. 
Proyecto 1999001161, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 4 3 A, Proyecto 1999001161, 
destina 1.662.700 euros para la transformación de 
infravivienda en Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta partida presupuestaria?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 ejecución	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.
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8-10/PE-001287, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2006000211, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2006000211, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 3 1 R, Proyecto 2006000211, 
destina 116.152 euros para la construcción de una resi-
dencia de personas mayores en Montequinto (Sevilla).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál	es	el	presupuesto	total	de	este	proyecto?
¿Cuál	 es	 la	 fase	 a	 la	 que	 se	 va	 a	 destinar	 esta	

partida?
¿Cuándo	 está	 prevista	 la	 terminación	 de	 esta	

residencia?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001288, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2009000506, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2009000506, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 3 1 R, Proyecto 2009000506, 
destina 846.099 euros para la construcción de una re-
sidencia de personas mayores en Montequinto (Sevilla).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál	es	el	presupuesto	total	de	este	proyecto?
¿Cuál	 es	 la	 fase	 a	 la	 que	 se	 va	 a	 destinar	 esta	

partida?
¿Cuándo	 está	 prevista	 la	 terminación	 de	 esta	

residencia?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001289, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2007001878, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 3 
1 R, Proyecto 2007001878, para Sevilla.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 3 1 R, Proyecto 2007001878, 
destina 150.000 euros para la construcción y equi-
pamiento de centros de atención a personas depen-
dientes en Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	especificando	los	centros,	
municipios donde se ubican, y el gasto comprometido 
a cada uno de ellos?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 ejecución	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001290, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2007001868, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2007001868, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 3 1 R, Proyecto 2007001868, 
destina 500.000 euros para la construcción y equi-
pamiento de centros de atención a personas depen-
dientes en Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	especificando	los	centros,	
municipios donde se ubican, y el gasto comprometido 
a cada uno de ellos?

¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 ejecución	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001291, Pregunta relativa a inversio-
nes en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2007001016, para Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Dolores	Calderón	Pérez,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el Presupuesto de 2010, Programa 3 1 R, 
Proyecto 2007001016, para Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Presupuesto 2010, en el listado de inversiones, 
para Sevilla, el Programa 3 1 R, Proyecto 2007001016, 
destina 1.167.944 euros para la construcción y equi-
pamiento de centros de servicios sociales para per-
sonas mayores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	actuaciones	a	 llevar	 a	 cabo	con	
esta	partida	presupuestaria,	especificando	los	centros,	
municipios donde se ubican, y el gasto comprometido 
a cada uno de ellos?
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¿Cuáles	 son	 los	 plazos	 de	 ejecución	 de	 dichas	
actuaciones?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Dolores	Calderón	Pérez.

8-10/PE-001292, Pregunta relativa a obras en el 
Hospital Puerta del Mar de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento	de	la	Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa	a	obras	en	el	Hospital	Puerta	del	Mar	de	Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En	 los	 últimos	 cinco	 años	 vienen	 ejecutándose	
diversas	obras	en	el	Hospital	Puerta	del	Mar	de	Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	 empresas	 constructoras	 que	 las	
han	realizado?

¿Qué empresas tienen aún pendiente el cobro de 
las mismas?

Parlamento	de	Andalucía,	26	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-10/PE-001293, Pregunta relativa a regalo de 
aceite de oliva al PSOE de Fuengirola

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	regalo	de	aceite	de	oliva	al	PSOE	de	Fuengirola.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, 
el	PSOE	de	Fuengirola	repartió	en	la	vía	pública	unas	
botellas de aceite de oliva de 20ml, en cuya etiqueta 
aparece el logotipo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo es posible que la Junta de Andalucía dé 
aceite de oliva gratis a la agrupación del PSOE en 
Fuengirola?

¿Ha repartido la Junta de Andalucía aceite de oliva 
gratis a otras agrupaciones del PSOE en Andalucía?

¿Por	qué	se	destinan	 fondos	públicos	a	financiar	
acciones de los partidos políticos, como ha sucedido 
en este caso?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PE-001294, Pregunta relativa a aceite de oliva 
gratuito para instituciones

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
aceite de oliva gratuito para instituciones.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, 
el	PSOE	de	Fuengirola	repartió	en	la	vía	pública	unas	
botellas de aceite de oliva de 20 ml, en cuya etiqueta 
aparece el logotipo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Por	qué	no	se	ha	utilizado	ese	aceite	para	repartirlo	
a las instituciones con motivo del Día de Andalucía?

¿Tiene previsto la Junta de Andalucía repartir ese 
mismo aceite a las instituciones en un futuro próximo?

¿Las	instituciones	andaluzas	pueden	dirigirse	a	la	
Junta de Andalucía para solicitar aceite gratuito y se 
atenderá	su	demanda?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PE-001295, Pregunta relativa a aceite de oliva 
gratuito para parados

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a aceite de oliva gratuito para parados.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, 
el	PSOE	de	Fuengirola	repartió	en	la	vía	pública	unas	
botellas de aceite de oliva de 20 ml, en cuya etiqueta 
aparece el logotipo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué no se destinan esos litros de aceite gratuito 
a los parados andaluces?

¿Tiene la Junta de Andalucía previsto enviar litros 
de aceite gratis a los hogares andaluces donde hay 
parados,	 empezando	 por	 los	 que	 tienen	 todos	 sus	
miembros en paro?

¿Tiene la Junta de Andalucía previsto mandar 
aceite gratis a los que viven por debajo del umbral de 
la	pobreza?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PE-001296, Pregunta relativa a regalo de acei-
te de oliva a partidos políticos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
regalo de aceite de oliva a partidos políticos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, 
el	PSOE	de	Fuengirola	repartió	en	la	vía	pública	unas	
botellas de aceite de oliva de 20 ml, en cuya etiqueta 
aparece el logotipo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Hay	motivo	 para	 que	 el	PSOE	de	Fuengirola,	 y	
quizá	otras	agrupaciones	socialistas,	sean	destinatarias	
de aceite gratis?

¿Han enviado también aceite gratuito al PP de 
Fuengirola?

¿Han enviado aceite gratuito al Partido Popular de 
otros municipios andaluces?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.
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8-10/PE-001297, Pregunta relativa a trato prefe-
rente de la Junta al PSOE de Fuengirola

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	 Ilma.	Sra.	Dña.	María	Esperanza	Oña	Sevilla,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	trato	preferente	de	la	Junta	al	PSOE	de	Fuengirola.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, 
el	PSOE	de	Fuengirola	repartió	en	la	vía	pública	unas	
botellas de aceite de oliva de 20 ml, en cuya etiqueta 
aparece el logotipo de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué relación de privilegio existe entre la Junta y 
la	agrupación	local	del	PSOE	en	Fuengirola?

¿Son conocedores en la Junta de que los concejales 
socialistas	de	Fuengirola	han	reconocido	que	la	Junta	
de Andalucía les ha dado el aceite gratis?

¿Cuáles	 son	 las	 razones	que	amparan	este	 trato	
preferente?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Esperanza	Oña	Sevilla.

8-10/PE-001309, Pregunta relativa a finalización 
de la primera fase de viviendas de Matadero, en 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Loaiza	García,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de	 contestación	 escrita,	 relativa	 a	 finalización	 de	 la	
primera	fase	de	viviendas	de	Matadero,	en	Cádiz.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
construcción de primera fase de las viviendas de Ma-
tadero,	en	Cádiz	capital?

¿Cuándo	 está	 prevista	 la	 finalización	 de	 obras	 y	
entrega de las viviendas?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Loaiza	García.

8-10/PE-001310, Pregunta relativa a la segunda 
fase de construcción de viviendas de Matadero, 
en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Loaiza	García,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la segunda fase de 
construcción	de	viviendas	de	Matadero,	en	Cádiz.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
construcción de la segunda fase de viviendas de Ma-
tadero,	en	Cádiz	capital?

¿Cuándo	está	previsto	el	comienzo	de	las	obras?
¿En qué fecha se estima que se entregaran las 

viviendas?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Loaiza	García.
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8-10/PE-001311, Pregunta relativa a rehabilitación 
de viviendas de la barriada El Cerro del Moro, en 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Loaiza	García,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a rehabilitación de 
viviendas	de	la	barriada	El	Cerro	del	Moro,	en	Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuáles	 son	 las	 distintas	 fases	 de	 rehabilitación	
previstas en las viviendas de la barriada de El Cerro 
del	Moro,	en	Cádiz?

¿Qué actuaciones se han desarrollado, indicando 
la	inversión	realizada	en	cada	una	de	ellas?

¿Cuáles	son	las	previsiones	de	ejecución,	plazos	e	
inversiones previstas en cada una de las actuaciones 
aún pendientes?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Loaiza	García.

8-10/PE-001312, Pregunta relativa a los planes 
Memta y Proteja

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Loaiza	García,	del	G.P.	Popular	
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a los planes Memta 
y Proteja.

PREGUNTAS

¿Tiene intenciones la Consejería de Empleo de 
unificar	los	planes	Memta	y	Proteja?

En	 caso	de	 tener	 estas	 previsiones,	 ¿cuáles	 son	
las	motivaciones	para	unificar	estos	planes	en	uno?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Loaiza	García.

8-10/PE-001313, Pregunta relativa a importe de 
las ayudas concedidas por el Plan Renove de 
Electrodomésticos de Andalucía en la convoca-
toria 2009

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
importe de las ayudas concedidas por el Plan Renove 
de Electrodomésticos de Andalucía en la convocatoria 
2009.

PREGUNTAS

¿Qué importe total de ayudas se ha concedido por 
el Plan Renove de Electrodomésticos de Andalucía en 
su convocatoria de 2009?

¿Qué importe había presupuestado en el año 2009 
por dicho concepto?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001314, Pregunta relativa a patrocinios a 
clubes deportivos en la temporada 2009-2010 por 
parte de alguna Consejería de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los	Ilmos.	Sres.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal	
y	D.	Francisco	Javier	Oblaré	Torres,	del	G.P.	Popular	de	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formulan	al	
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a patrocinios a clubes 
deportivos en la temporada 2009-2010 por parte de 
alguna Consejería de la Junta de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué Consejerías de la Junta de Andalucía han 
patrocinado económicamente a algún club deportivo 
en la temporada 2009-2010?

¿Cuál	ha	sido	el	 importe	de	cada	patrocinio,	 con	
detalle por clubes deportivos y Consejería?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal	y 
Francisco	Javier	Oblaré	Torres.

8-10/PE-001315, Pregunta relativa a observacio-
nes formuladas por el Excmo. Ayuntamiento de 
Chiclana de la Frontera a la versión preliminar 
del Plan de Usos del Poblado de Sancti Petri, en 
Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
observaciones formuladas por el Excmo. Ayuntamiento 
de	Chiclana	de	la	Frontera	a	la	versión	preliminar	del	
Plan de Usos del Poblado de Sancti Petri, en Chiclana 
de	la	Frontera	(Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuáles	son	 las	observaciones	formuladas	por	el	
Excmo.	Ayuntamiento	de	Chiclana	de	la	Frontera	a	la	

versión preliminar del Plan de Usos del Poblado de 
Sancti	Petri,	en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz)?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001316, Pregunta relativa a parking sub-
terráneo en el Plan de Usos del Poblado de Sancti 
Petri, en Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	parking	subterráneo	en	el	Plan	de	Usos	del	Poblado	
de	Sancti	Petri,	en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz).

PREGUNTAS

¿Se contempla la construcción de un parking subte-
rráneo	en	el	Plan	de	Usos	del	Poblado	de	Sancti	Petri,	
en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz)?

¿Cuántas	plazas	de	aparcamiento	tendría?
¿Quién construiría y explotaría el mismo?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001317, Pregunta relativa a amarres en 
el Caño del Alcornocal, en el poblado de Sancti 
Petri, en Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
amarres en el Caño del Alcornocal, en el poblado de 
Sancti	Petri,	en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuántos	amarres	están	previstos	en	el	Caño	del	
Alcornocal, en el Poblado de Sancti Petri, en Chiclana 
de	la	Frontera	(Cádiz)?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001318, Pregunta relativa a fecha de ini-
cio de la escuela taller “Vivienda Sostenible”, en 
Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
fecha de inicio de la escuela taller “Vivienda Sostenible”, 
en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz).

PREGUNTA

¿En	qué	fecha	se	iniciará	la	escuela	taller	“Vivienda	
Sostenible”,	en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz)?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001319, Pregunta relativa a fecha de ini-
cio de la fase de evaluación de impacto ambien-
tal de la presa contra avenidas sobre el río Iro, en 
Chiclana de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a fecha de inicio de la fase de evaluación de impacto 
ambiental de la presa contra avenidas sobre el río Iro, 
en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué fecha se ha iniciado la fase de evaluación 
de impacto ambiental de la presa contra avenidas sobre 
el	río	Iro,	en	Chiclana	de	la	Frontera	(Cádiz)?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001320, Pregunta relativa a dietas e in-
demnizaciones percibidas por el Delegado de la 
Junta de Andalucía en Madrid

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
dietas	e	 indemnizaciones	percibidas	por	el	Delegado	
de la Junta de Andalucía en Madrid.
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PREGUNTAS

¿Cuál	es	el	importe	percibido	en	concepto	de	die-
tas	e	 indemnizaciones	por	cualquier	concepto	por	el	
Delegado de la Junta de Andalucía en Madrid, en los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009?

¿Percibe alguna cuantía económica por traslado 
de residencia?

¿Qué importe?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001321, Pregunta relativa a dietas e in-
demnizaciones percibidas por el Delegado de la 
Junta de Andalucía en Bruselas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal,	
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
dietas	e	 indemnizaciones	percibidas	por	el	Delegado	
de la Junta de Andalucía en Bruselas.

PREGUNTAS

¿Cuál	es	el	importe	percibido	en	concepto	de	die-
tas	e	 indemnizaciones	por	cualquier	 concepto	por	el	
Delegado de la Junta de Andalucía en Bruselas, en 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009?

¿Percibe alguna cuantía económica por traslado 
de residencia?

¿Qué importe?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María	Teresa	Ruiz-Sillero	Bernal.

8-10/PE-001322, Pregunta relativa al servicio de 
asistencia jurídica gratuita

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
al servicio de asistencia jurídica gratuita.

PREGUNTA

Además	de	las	ocho	capitales	andaluzas,	¿en	qué	
otros municipios de Andalucía se han puesto ya en 
marcha los servicios necesarios para hacer efectivo el 
derecho a la asistencia jurídica gratuita que tienen las 
mujeres víctimas de violencia de género, según dispone 
la Ley 13/2007, de medidas de prevención y protección 
integral contra la violencia de género?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001323, Pregunta relativa a puesta en 
marcha del Observatorio Andaluz de Violencia 
de Género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	puesta	en	marcha	del	Observatorio	Andaluz	de	Vio-
lencia de Género.
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PREGUNTAS

¿En	qué	fecha	se	pondrá	en	marcha	el	Observa-
torio	Andaluz	de	Violencia	de	Género,	recogido	en	el	
Informe Anual de 2008 de la Consejería de Igualdad?

¿Qué	presupuesto	inicial	tendrá	el	Observatorio?
¿Qué	personas	integrarán	el	citado	Observatorio?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001324, Pregunta relativa a puesta en 
marcha del Plan Integral de Sensibilización y 
Prevención contra la Violencia de Género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
puesta	en	marcha	del	Plan	Integral	de	Sensibilización	
y Prevención contra la Violencia de Género.

PREGUNTAS

¿En	qué	fecha	se	pondrá	en	marcha	el	Plan	Integral	
de	Sensibilización	y	Prevención	contra	la	Violencia	de	
Género, recogido en el artículo 8 de la Ley 13/2007, 
de medidas de prevención y protección integral contra 
la violencia de género?

¿Qué	presupuesto	inicial	tendrá	el	citado	Plan?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001325, Pregunta relativa a puesta en 
marcha del Plan de Seguridad Personal

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a puesta en marcha del Plan de Seguridad Personal.

PREGUNTAS

¿En	 qué	 fecha	 se	 pondrá	 en	marcha	 el	 Plan	 de	
Seguridad Personal, recogido en la Ley 13/2007, de 
medidas de prevención y protección integral contra la 
violencia de género?

¿Qué	presupuesto	inicial	tendrá	el	citado	Plan?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001326, Pregunta relativa a previsión 
para 2010 de juzgados específicos de violencia 
de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a	 previsión	 para	 2010	 de	 juzgados	 específicos	 de	
violencia de género.
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PREGUNTA

¿Cuántos	 Juzgados	 específicos	 de	 Violencia	 de	
Género van a ponerse en marcha a lo largo del año 
2010,	a	propuesta	del	Gobierno	andaluz?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001327, Pregunta relativa a centros de 
atención integral y acogida para las mujeres víc-
timas de violencia de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo 
Fernández, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La	Ilma.	Sra.	Dña.	Patricia	del	Pozo	Fernández,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	formula	al	Consejo	de	Gobierno	la	siguiente	
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centros de atención integral y acogida para las mujeres 
víctimas de violencia de género.

PREGUNTA

¿En	cuántos	centros	y	de	qué	tipo	va	a	ampliarse	la	
red	pública	andaluza	de	los	centros	de	atención	integral	
y acogida para las mujeres víctimas de violencia de 
género, durante el presente año 2010?

Parlamento	de	Andalucía,	30	de	marzo	de	2010. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Patricia	del	Pozo	Fernández.

8-10/PE-001328, Pregunta relativa a subvencio-
nes al Ayuntamiento de El Ejido, Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	Sr.	D.	Diego	Valderas	Sosa,	 del	G.P.	 Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	Consejo	de	
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a subvenciones al Ayuntamiento 
de El Ejido (Almería).

PREGUNTA

¿Qué subvenciones, ayudas o aportaciones ha 
recibido el Ayuntamiento de El Ejido (Almería), o cual-
quier empresa u organismo de él dependiente, de la 
Junta de Andalucía, con indicación de Consejería que 
la otorga, concepto y cuantía de la misma, durante los 
años 2008 y 2009?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-10/PE-001329, Pregunta relativa a situación del 
empleo hotelero en la Costa del Sol malagueña

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	Sr.	D.	 José	Antonio	Castro	Román,	del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación del empleo hotelero en la Costa del Sol 
malagueña.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El	 pasado	 viernes	 26	 de	 marzo	 los	 sindicatos	
CC.OO.,	UGT	y	CGT	 realizaron	una	marcha	unitaria	
en defensa de la industria hotelera malagueña y los 
puestos de trabajo, ante el elevado número de expe-
dientes de regulación, despidos y el peligro de instalar 
a los hoteles de la Costa del Sol en apertura estacional 
rompiendo	una	dinámica	histórica.
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En	 la	provincia	de	Málaga	el	 empleo	hotelero	ha	
disminuido en 2009 en 2.205 trabajadores y trabaja-
doras, y en el año 2010 se sigue perdiendo empleo en 
comparación con el año anterior sin que los resultados 
en la hostelería avalen esta destrucción de empleo y 
modelo turístico hotelero.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	valoración	 realiza	 la	Consejería	 sobre	esta	
pérdida de empleo y los cierres de hoteles, así como 
la reducción de sus períodos de apertura al público?

¿Cree necesaria la Consejería la creación de una 
mesa	de	diálogo	 social	 entre	 la	 Junta	de	Andalucía,	
las Consejerías implicadas, las asociaciones de em-
presarios representativas y los sindicatos para frenar 
este	deterioro	del	empleo	y	la	actividad	injustificados?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José	Antonio	Castro	Román.

8-10/PE-001330, Pregunta relativa a situación del 
empleo hotelero en la Costa del Sol malagueña

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación del empleo 
hotelero en la Costa del Sol malagueña.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El	pasado	viernes	26	de	marzo	los	sindicatos	CC.00.,	
UGT	y	CGT	realizaron	una	marcha	unitaria	en	defensa	
de la industria hotelera malagueña y los puestos de 
trabajo, ante el elevado número de expedientes de re-
gulación, despidos y el peligro de instalar a los hoteles 

de la Costa del Sol en apertura estacional rompiendo 
una	dinámica	histórica.

En	 la	provincia	de	Málaga	el	 empleo	hotelero	ha	
disminuido en 2009 en 2.205 trabajadores y trabaja-
doras, y en el año 2010 se sigue perdiendo empleo en 
comparación con el año anterior sin que los resultados 
en la hostelería avalen esta destrucción de empleo y 
modelo turístico hotelero.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	valoración	 realiza	 la	Consejería	 sobre	esta	
pérdida de empleo y los cierres de hoteles, así como 
la reducción de sus períodos de apertura al público?

¿Cree necesaria la Consejería la creación de una 
mesa	de	diálogo	 social	 entre	 la	 Junta	de	Andalucía,	
las Consejerías implicadas, las asociaciones de em-
presarios representativas y los sindicatos para frenar 
este	deterioro	del	empleo	y	la	actividad	injustificados?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José	Antonio	Castro	Román.

8-10/PE-001331, Pregunta relativa a limpieza de 
los cauces fluviales de Andalucía tras las lluvias 
e inundaciones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Consejero de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con	ruego	de	contestación	escrita,	relativa	a	limpieza	
de	los	cauces	fluviales	de	Andalucía	tras	las	lluvias	e	
inundaciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras las graves inundaciones y excepcionales lluvias 
experimentadas en Andalucía, nos encontramos cómo 
los materiales arrastrados quedan depositados en los 
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cauces de los ríos. En algunos casos nos encontramos 
arroyos parciales o totalmente colapsados por restos 
de vegetación, barro y todo tipo de sedimentos por los 
desprendimientos de terreno que las fuertes lluvias 
han provocado.

Parece lógico que el próximo período estival se 
aproveche	 para	 realizar	 un	 análisis	 del	 estado	 y	 si-
tuación de todos los cauces andaluces y aprovechar 
el	verano	para	llevar	a	cabo	las	labores	de	limpieza	y	
adecuación necesarias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué	 valoración	 realiza	 la	 Consejería	 sobre	 el	
estado	de	 los	 cauces	 fluviales	en	Andalucía	 tras	 las	
lluvias e inundaciones?

¿Tiene	previsto	 la	Consejería	 realizar	algún	estu-
dio sobre el estado de los cauces andaluces tras las 
excepcionales lluvias caídas y sus consecuencias?

¿Tiene la Consejería un presupuesto extraordinario 
o	 piensa	 habilitarlo	 para	 estas	 tareas	 de	 limpieza	 y	
restauración	de	cauces	por	los	destrozos	de	las	lluvias?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José	Antonio	Castro	Román.

8-10/PE-001332, Pregunta relativa a planes de 
atención a niños adoptados en la escuela andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	 siguientes	 del	 Reglamento	 de	 la	 Cámara,	 formula	
al Consejero de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a planes de 
atención	a	niños	adoptados	en	la	escuela	andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años, miles de niños y niñas 
han encontrado la oportunidad de crecer y desarrollarse 

en el seno de una familia adoptiva en Andalucía. Estos 
niños y niñas requieren de un apoyo y orientación de 
sus familias y comunidad escolar para obtener una 
mejor comprensión de las necesidades particulares 
que puedan presentar.

En	 el	 ámbito	 educativo	 es	 donde	 se	 debe,	 de	
manera prioritaria, facilitar su adaptación y detectar 
las	necesidades	y	dificultades	que	puedan	encontrar	
niños y padres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué planes, medios o materiales dispone la Con-
sejería para el asesoramiento, integración y adaptación 
de niños y niñas adoptados en la escuela?

¿Dispone la Consejería de algún material de orien-
tación para educadores y familias de adoptados?

¿Piensa la Consejería editar una guía en este sentido 
y	articular	algún	plan	que	beneficie	y	facilite	la	integra-
ción y el desarrollo educativo de estos niños y niñas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José	Antonio	Castro	Román.

8-10/PE-001333, Pregunta relativa a convenio 
del Ayuntamiento de Almáchar, Málaga, con el 
ISE para mantenimiento del comedor escolar 
del C.P. La Parra

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	 Ilmo.	 Sr.	 D.	 José	 Antonio	 Castro	 Román,	 del	
G.P.	 Izquierda	 Unida	 Los	 Verdes-Convocatoria	 por	
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y	 siguientes	 del	 Reglamento	 de	 la	 Cámara,	 formula	
al Consejero de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a convenio del 
Ayuntamiento	de	Almáchar,	Málaga,	con	el	 ISE	para	
mantenimiento del comedor escolar del C.P. La Parra.
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PREGUNTAS

¿Cuándo	tiene	previsto	el	ISE	la	firma	del	convenio	
para el mantenimiento del comedor del colegio público 
La	Parra,	de	Almáchar,	del	presente	curso	2009/2010?

¿Qué	cuantía	financiará	el	ISE	en	el	convenio	con	
el	Ayuntamiento	de	Almáchar	para	el	comedor	escolar	
en el presente curso?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2010. 
El	Diputado	del	G.P.	Izquierda	Unida	Los	Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José	Antonio	Castro	Román.

Pregunta Para resPuesta escrita Por 
rtva

8-10/PE-001298, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Almería?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001299, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa	a	inversiones	reales	en	la	provincia	de	Cádiz.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones	reales	en	la	provincia	de	Cádiz?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001300, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Córdoba?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001301, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo previsto 
en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la Cámara y en la 
Resolución de la Presidencia de 1 de abril de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Granada?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001302, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Huelva?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001303, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Jaén.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Jaén?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001304, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo previsto 
en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la Cámara y en la 
Resolución de la Presidencia de 1 de abril de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa	a	inversiones	reales	en	la	provincia	de	Málaga.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones	reales	en	la	provincia	de	Málaga?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001305, Pregunta relativa a inversiones 
reales en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a inversiones reales en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Qué cantidad estaba prevista en los Presupues-
tos	de	2009	de	la	RTVA	y	sus	Sociedades	Filiales	en	
inversiones reales en la provincia de Sevilla?

¿Cuál	ha	sido	finalmente	el	nivel	de	ejecución	de	
dichas inversiones reales?

¿Qué	inversiones	no	se	han	realizado,	en	el	caso	
de que haya sucedido así?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001306, Pregunta relativa a coste de emi-
sión de películas extranjeras en Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a coste de emisión de películas extranjeras en 
Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Cuál	 ha	 sido	 el	 coste	 de	 emisión	 de	 películas	
extranjeras en Canal Sur TV durante los años 2007, 
2008 y 2009?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001307, Pregunta relativa a coste de emi-
sión de películas españolas en Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a coste de emisión de películas españolas en 
Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Cuál	 ha	 sido	 el	 coste	 de	 emisión	 de	 películas	
españolas en Canal Sur TV durante los años 2007, 
2008 y 2009?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.

8-10/PE-001308, Pregunta relativa a gastos de 
viaje de directivos de la RTVA y sus sociedades 
filiales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo previsto 
en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la Cámara y en la 
Resolución de la Presidencia de 1 de abril de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 7 de abril de 2010
Orden de publicación de 14 de abril de 2010

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El	Ilmo.	Sr.	D.	José	Luis	Rodríguez	Domínguez,	del	
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara,	 formula	 al	 Director	 General	 de	 la	 RTVA	 la	
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a gastos de viaje de directivos de la RTVA y 
sus	sociedades	filiales.

PREGUNTAS

¿Cuál	ha	sido	el	importe	detallado	de	los	gastos	de	
viaje	realizados	por	los	directivos	de	la	RTVA	durante	
los años 2007, 2008 y 2009?

¿Cuál	es	la	relación	de	destinos	de	dichos	viajes	y	
el	nombre	de	los	hoteles	utilizados?

¿Cuál	es	la	justificación	de	dichos	viajes?

Parlamento	de	Andalucía,	29	de	marzo	de	2010. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José	Luis	Rodríguez	Domínguez.
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COMPOSICIÓNCOMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

Mesa

8-10/OAPP-000006, Elección del Ilmo. Sr. D. Manuel 
Gracia Navarro como Vicepresidente Primero de 
la Mesa de la Cámara

Orden de publicación de 13 de abril de 2010

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada los 
días 7 y 8 de abril de 2010, de conformidad con lo 

dispuesto	en	artículo	37	del	Reglamento	de	 la	Cáma-
ra, ha acordado elegir al Ilmo. Sr.  D. Manuel Gracia 
Navarro como Vicepresidente Primero de la Mesa de 
la	Cámara,	 8-10/OAPP-000006,	 como	consecuencia	
de	la	renuncia	del	Ilmo.	Sr.	D.	Francisco	José	Álvarez	
de la Chica.

Sevilla, 7 de abril de 2010. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José	Antonio	Víboras	Jiménez.

RÉGIMEN INTERIOR

PersonaL y organización adMinistrativa

Resolución por la que se dispone el cese de 
doña Cristina María Colmena Ruiz, en su con-
dición de personal eventual del Parlamento de 
Andalucía

Orden de publicación de 12 de abril de 2010

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 2.2. 
del Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía, 
por el que se regula el nombramiento y separación del 
personal eventual, se dispone el cese de doña Cristi-
na	María	Colmena	Ruiz,	en	su	condición	de	personal	
eventual del Parlamento de Andalucía, con efectos 
económicos y administrativos del día 9 de abril de 2010.

Sevilla, 9 de abril de 2010. 
La Presidenta del Parlamento de Andalucía, 

Fuensanta	Coves	Botella.

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de don Jerónimo José Angulo García como per-
sonal eventual del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 12 de abril de 2010

En virtud de lo dispuesto en el artículo 2.2 del 
Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía,

RESUELVO

Nombrar a don Jerónimo José Angulo García como 
personal eventual del Parlamento de Andalucía para 
desempeñar	el	puesto	de	Ayudante	de	Realizador	de	
Televisión, con efectos económicos y administrativos 
del día 12 de abril de 2010.

Sevilla, 9 de abril de 2010. 
La Presidenta del Parlamento de Andalucía, 

Fuensanta	Coves	Botella.
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